



ようこそ大先輩！

6月8日(水)に、地域の方々や児童のおじいさん、おばあさんをお招きして、児童との交流会「ようこそ大先輩」を行いました。今年度は30名の方々にご参加いただきました。全体会の後、1・2年生の「昔あそび」、3・4年生の「縄ない体験」、5・6年生の小刀を使った「竹箸作り」へと各学年に分かれていただき一緒に活動していただきました。今年は昔遊び道具を中田集落の小幡さんに、藁と竹の準備を熊野郁夫さんに準備いただきました。多くの方々の御協力のおかげで、活動が充実したものになりました。ありがとうございました。



記録が伸びたよ！～校内水泳大会～

7月6日(水)校内水泳大会を行いました。水泳学習に入る前に、子どもたちはそれぞれ目標を立てて練習に臨みました。その成果を披露する水泳大会。緊張の面持ちの子どもたち。いよいよ本番。保護者や仲間からの声援を受けながら、全員が練習以上の結果を出すことができました。プールから上がるや否や「息継ぎができました！」と3年生のある女兒はうれしそうに達成できた喜びをかみしめていました。子ども達全員がとてもいい笑顔でした。目標に向けて努力し、努力の成果が結果につながるという経験は、子どもたちを精神的に大きく成長させてくれることを実感した水泳大会でした。

南界校区 水難事故防止対策連絡会

6月29日(木)に水難事故防止対策連絡会を開催しました。南界校区には遊泳禁止場所や危険箇所が多くあります。夏休み中は、小・中・高校の保護者や学校職員が毎日巡回指導を行います。児童・生徒等が、危険箇所や遊泳禁止区域で遊んだり泳いだりしないよう、声かけよろしくお願いたします。

南界校区 いじめ等問題対策推進協議会

いじめ等問題対策推進協議会を6月29日(木)に開催しました。この会では、「いじめは絶対に許されない行為」という共通認識のもと、小・中学校の様子や各関係団体の方々からも状況等について報告いただきました。これからも校区全体による児童・生徒の見守りをよろしくお願いたします。

6月29日(水)に1・2年と5・6年生の21名は、南界園を訪問して、入所されている方々との交流会を行いました。詩の群読や歌や楽器の演奏などを発表の後は、肩たたきをしながらかお話をして楽しい時間を過ごしました。

南界園訪問



基石ひろい(1・2年生)



50m自由形(5・6年)

【鹿児島県図画作品展町審査会】

○地区審査(町特選)

- 1年 岩崎日歩 「うし、大きいな！」
- 3年 提 希果 「お金を整理する人」
- 5年 山元 紅 「焼酎びんを洗う人」

○町入選

- 1年 切通政太 1年 園田斗空
- 2年 四元浩太 4年 武 舞羽
- 4年 松元瑠衣 6年 中村佳帆

受賞おめでとう！



7月の主な行事

- 20日(水)終業式 大掃除 集団下校
- 22日(金)小学校水泳記録会4～6年
- 31日(日)PTA親子球技大会

8月の主な行事

- 1日(月)出校日
- 3日(水)古市家塾「習字教室～4日」
- 6日(土)よいらーいき祭り
- 19日(金)出校日 PTA実行委員会④
- 22日(月)理科作品名付会;中央公民館
- 26日(金)校区合同運動会打合せ会
- 28日(日)PTA愛校作業

